

Kapolsek Legok Hadiri Pengajian "Al-Munir Legok" di Gedung Serbaguna Kecamatan Legok

Suhendi - TANGERANG.JARNAS.CO.ID

Feb 25, 2024 - 03:51



TANGERANG - Kapolsek Legok, AKP Agung Dwi Cahyono SH.MH, bersama Kanit Binmas IPDA Rohanizar SH, menghadiri pentupan Pengajian Al-Munir Legok di Gedung Serbaguna Kecamatan Legok. Sabtu (24/02/2024). Acara ini dihadiri oleh lebih dari 300 jamaah dan merupakan wujud kebersamaan dalam kegiatan keagamaan.

Pengajian Al-Munir Legok, yang diselenggarakan di Gedung Serbaguna Kecamatan Legok, menjadi ajang kumpul dan silaturahmi umat Islam di wilayah tersebut. Jamaah yang hadir berasal dari berbagai lapisan masyarakat, menciptakan suasana kebersamaan dan keharmonisan.

Kegiatan yang berada di Jl. Bungaok, Desa Caringin, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, menjadi saksi kekhusukan jamaah dalam mengikuti pengajian yang diisi dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an, tausiyah, dan doa bersama.

Turut hadir dalam kegiatan ini sejumlah tokoh masyarakat dan pejabat diantaranya, Drs H Moch Maesyal Rasyid (Sekretaris Daerah Kabupaten Tangerang), K.H Muhayar S.Ag (Ketua Al Munir Legok), K.H Drs M. Majid (Ketua MUI Kabupaten Tangerang), H. Karsan S Sos, MM (Camat Legok), Ilham Budiansyah S.E, MH (Sekretaris Camat Legok), K.H Mita Sasmita (Ketua MUI Legok), H. Daniel Ramdhani (Pelaksana Tugas Camat Pagedangan), Serda A Basid (Perwakilan Danramil Legok), serta sejumlah tokoh agama dan masyarakat lainnya.

Kapolsek Legok, AKP Agung Dwi Cahyono SH.MH, menyampaikan apresiasi atas kehadiran seluruh jamaah dan tokoh masyarakat yang turut mendukung kegiatan pengajian. "Kegiatan ini bukan hanya sebagai bentuk kegiatan keagamaan, tetapi juga sebagai sarana mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan antarumat Islam di wilayah Legok," ujarnya.

Pengajian ini diharapkan menjadi momentum yang membawa berkah dan keberkahan bagi masyarakat Legok serta menjadi contoh kegiatan keagamaan yang dapat menginspirasi wilayah sekitarnya. Kebersamaan antarumat Islam dan partisipasi aktif pejabat serta tokoh masyarakat menunjukkan komitmen bersama untuk memperkuat kerukunan dan keharmonisan di tengah-tengah masyarakat. (Hendi)